

Cuba reafirmará compromiso con multilateralismo y solidaridad en ONU



Cuba reafirmará su compromiso con el multilateralismo en ONU. Foto: Internet

La Habana, 20 sep (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, destacó que la nación caribeña reafirmará el compromiso con el multilateralismo y la solidaridad, en el 76 período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

En su cuenta en la red social Twitter, Rodríguez significó que el país abogará por el apego a la Carta de la ONU y el derecho internacional, así como ratificará que solo a través de la cooperación internacional podrán enfrentarse los desafíos que impone la Covid-19.

Este lunes abre sus debates el segmento de alto nivel de la Asamblea General, con la atención centrada en la pandemia y el cambio climático, según anunció, Abdulla Shahid, quien preside el foro.

Más de 100 jefes de Estados y de Gobierno participarán de forma presencial en el debate general de la Asamblea General de las Naciones Unidas que comenzará el próximo martes. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/270871-cuba-reafirmara-compromiso-con-multilateralismo-y-solidaridad-en-onu>



Radio Habana Cuba